
10 Sie halten sich nicht an die Regeln im Vertrag 

 

Wenn Sie den Vertrag unterschrieben haben: 

Und Sie machen das in Ihrer Probe-Zeit: 
 

 Sie kommen am 1. Tag nicht zur Arbeit. 
 Oder Sie kündigen den Vertrag. 

Aber Sie halten sich nicht  
an die Regeln für Kündigungen. 

 
Dann geschieht das: 
Sie müssen eine Strafe bezahlen. 
 
Diese Strafe heißt in schwerer Sprache:  
Vertrags-Strafe. 

 

 

Wenn Sie den Vertrag unterschrieben haben: 

Und Sie machen das nach Ihrer Probe-Zeit: 
 

 Sie kommen nicht zur Arbeit. 
 Oder Sie kündigen den Vertrag. 

Aber Sie halten sich nicht  
an die Regeln für Kündigungen. 

 
Dann geschieht das: 
Sie müssen auch eine Vertrags-Strafe bezahlen. 

 

 

 

   


